
 

  

Comité de parents du centre de services 
scolaire des découvreurs 2022-2023 

Le 9 novembre 2022, 19h30 
En présentiel à la salle La Chapelle ou en virtuel via Teams 

Procès-verbal de la 2e rencontre 

 

Étaient présents (en gras) 

 

DÉLÉGUÉ ÉCOLE SUBSTITUT 

M. Alexandre Pettigrew École Saint-Michel  

Mme Annick Montminy École Notre-Dame-de-Foy 

M. Ayoub Hentati École Filteau Mme Amélie Plante 

Mme Cindy Marcoux École du Campanile Mme Diana Polovei 

Mme Clémence Morin École L’Abrisseau Mme Catherine Gagnon 

Mme Audrey Lamontagne École Primevères/Jouvence Mme Rosine Kabindigirir 

Mme Geneviève Charest École L’Étincelle/Trois-Saisons M. Steve Fortier 

M. Hedi Kaffel Polyvalente L’Ancienne-Lorette 

Mme Isabelle Langlois École Madeleine-Bergeron  

Mme Jacynthe Tassé Représentante EHDAA Mme Claudia Magaly Castillo 

Représentant en rotation École Les Bocages  

Mme Marie-Claude Bouchard École Les Sources  

M. Martin Corbeil École Des Pionniers Mme Laurie Germain 

M. Martin Trudel École Des Hauts-Clochers M. Guillaume Picard 

M. Mathieu Bujold École Des Coeurs-Vaillants Mme Virginie G.-Couture 

  Mme Émilie Moisan-Deserres 

Mme Nabila Yasmine Saidji École Marguerite-d’Youville Mme Marianne Barnabé 

M. Olivier Barbier École De Rochebelle Mme Julie Baribeau 

M. Samuel Lafleur-Careau École Fernand-Seguin M. Samuel Lauzon 

M. Sébastien Boucher École Sainte-Geneviève M. Karl-Alexandre Jahjah 

M. Sébastien Pomerleau École Saint-Mathieu M. Jean Tittley 

M. Stéphane Lapierre Collège des Compagnons Mme Mélanie Boulanger 

Mme Syltiane Goulet École Saint-Louis-de-France-Saint—Yves Mme Magali Durig 

Mme Viviane Blanchette-Dimeko École Le Ruisselet Mme Marie-Claude Tardif 

 

M. Christian Pleau Directeur général 

Mme Donna Harquail Directrice de l’école Saint-Louis-de-France—Saint-Yves 

 

Agit à titre de rédactrice de procès-verbal : Mme Audrey Descroisselles.  
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1. OUVERTURE 

1.1. Mot de bienvenue 

M. Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue aux membres du comité de parents et constate qu’il y 
a quorum. 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 9 novembre 2022 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture 

1.1. Mot de bienvenue 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 9 novembre 2022 

1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 12 octobre 2022 

2. Interventions du public 

3. Élections et nominations 

3.1. Désignation des membres parents au comité EHDAA 

4. Consultation et information du centre de services scolaire 

4.1. Consultation sur le plan triennal de répartition et de destination des immeubles et prévisions  
de clientèle – Décision 

4.2. Consultation sur la désinstitutionnalisation de l’école Saint-Louis-de-France–Saint-Yves – Décision 

4.3. Consultation sur le Cadre de référence relatif aux critères d’inscription des élèves du préscolaire,  
du primaire et du secondaire – Présentation 

4.4. Information du directeur général 

5. Affaires sans prise de décision 

5.1. Budget 2022-2023 du comité de parents 

5.2. Calendrier des réunions du comité de parents – Séance de juin 2023 

6. Information des représentants et des comités 

6.1. Président 

6.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

6.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

6.4. Délégués à la FCPQ 

6.5. Autres représentants et comités 

7. Interventions des membres 

8. Fermeture de la séance 

8.1. Prochaine réunion – 14 décembre 2022 

8.2. Levée de la séance 

 
 

Il est proposé par Mme Clémence Morin appuyée par Mme Geneviève Charest d’adopter l’ordre du 
jour avec la proposition de report du point 5.1 à la prochaine rencontre. 

Adopté à l’unanimité  
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1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 12 octobre 2022 

Il est proposé par Mme Clémence Morin appuyée par M. Ayoub Hentati d’adopter le procès-verbal tel 
que proposé. 

Concernant le suivi, les participants au comité sur le PEVR sont Mme Nabila Yasmine Saidji et 
MM. Karl-Alexandre Jahjah, Alexandre Pettigrew, Martin Trudel et Sébastien Pomerleau. 

Adopté à l’unanimité 

2. Interventions du public 

Aucune intervention du public. 

3. Élections et nominations 

3.1. Désignation des membres parents au comité EHDAA  

M. Sébastien Pomerleau mentionne que Mme Patricia Bélisle s’est désistée au comité EHDAA. C’est 
Mme Christine Roy qui la remplacera.  

Il est proposé par M. Martin Corbeil appuyé par Mme Clémence Morin de désigner Mme Christine Roy 
à titre de membres EHDAA en remplacement de Mme Patricia Bélisle. 

Adopté à l’unanimité 

4. Consultation et information du centre de services scolaire 

4.1. Consultation sur le plan triennal de répartition et de destination des immeubles 
et prévisions de clientèle – Décision 

M. Christian Pleau présente le plan triennal de répartition et de destination des immeubles et 
prévisions de clientèle. 

Il est proposé par Mme Geneviève Charest appuyée par Mme Marie-Claude Bouchard de donner un 
avis favorable au conseil d’administration sur le plan triennal de répartition et de destination des 
immeubles et prévisions de clientèle. 

Adopté à l’unanimité 
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4.2. Consultation sur la désinstitutionnalisation de l’école Saint-Louis-de-France– 
Saint-Yves – Décision 

M. Christian Pleau présente le document qui sert à vulgariser l’ensemble du portrait sur la 
désinstitutionnalisation de l’école Saint-Louis-de-France–Saint-Yves qui sera remis aux parents des 
écoles. 

Il est proposé par M. Samuel Lauzon appuyé par Mme Audrey Lamontagne de donner un avis favorable 
sur le projet de désinstitutionnalisation de l’école Saint-Louis-de-France–Saint-Yves. 

Adopté à l’unanimité 

4.3. Consultation sur le Cadre de référence relatif aux critères d’inscription des élèves 
du préscolaire, du primaire et du secondaire – Présentation 

M. Christian Pleau présente le Cadre de référence relatif aux critères d’inscription des élèves du 
préscolaire, du primaire et du secondaire avec les modifications apportées à celui-ci. 

À la suite des nombreux commentaires, M. Sébastien Pomerleau propose de créer un comité sur les 
critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire qui se prononcera lors de 
la rencontre de décembre. 

Les membres suivants sont volontaires : 

− M. Stéphane Lapierre; 

− Mme Clémence Morin; 

− Mme Viviane Blanchette-Dimeko; 

− M. Sébastien Pomerleau. 

Il est proposé par M. Martin Corbeil appuyé de Mme Clémence Morin d’appuyer la formation du comité 
et la désignation des membres pour le comité concernant le Cadre de référence relatif aux critères 
d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire. 

Adopté à l’unanimité 

4.4. Information du directeur général 

M. Christian Pleau remercie les membres participants au PEVR. Des ateliers de discussion, incluant 
parents et élèves, auront lieu le 25 novembre PM. M. Pleau mentionne que les travaux se poursuivent 
tout l’automne. Un retour concernant le PEVR est attendu soit en janvier ou février pour faire un état 
de situation sur les éléments retenus.  

M. Christian Pleau mentionne qu’il y a un nouveau ministre et sous-ministre de l’Éducation. Ils sont en 
attentes de connaître les grands enjeux ministériels. 

M. Christian Pleau indique c’est la préparation des premiers bulletins dans les écoles. 
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M. Christian Pleau mentionne également qu’ils sont en processus de remplacement pour deux 
directions d’établissements, soit la Polyvalente de L’Ancienne-Lorette et l’école secondaire De 
Rochebelle. Les entrevues vont se dérouler d’ici la fin du mois. Les postes sont ouverts à l’interne, donc 
un mouvement de personnel pourrait être à prévoir. 

5. Affaires pour prise de décision 

5.1. Budget 2022-2023 du comité de parents 

Ce point est reporté à la rencontre de décembre. 

5.2. Calendrier des réunions du comité de parents – Séance de juin 2023 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que lors de dernière rencontre, le comité a statué sur le calendrier, 
cependant plusieurs personnes avaient des enjeux avec la rencontre de juin. Après consultation des 
membres, la rencontre se tiendra donc le lundi 12 juin. 

Il est proposé par M. Sébastien Boucher appuyé par M. Samuel Lafleur-Careau d’appuyer la proposition 
de changement de date au calendrier des réunions du comité de parents pour la rencontre du 12 juin. 

Adopté à l’unanimité 

6. Information des représentants et des comités 

6.1. Président 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que le site Internet a été mis à jour. 

M. Sébastien Pomerleau indique que la formation sur le fonctionnement du conseil d’établissement 
sera le 24 janvier. Il est demandé si les gens préfèrent une formule hybride ou virtuelle. Les membres 
se prononcent sur une formule hybride. 

M. Sébastien mentionne que le CPA en bref a été transmis et les membres sont satisfaits de celui-ci. 

6.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

M. Martin Corbeil mentionne qu’il a été question de la désinstitutionnalisation de l’école  

Saint-Louis-de-France−Saint-Yves et des capacités d’accueil des clientèles. Il a également été question 
des différents rapports annuels des différentes instances. 
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6.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

Aucune intervention pour ce comité. 

6.4. Délégués à la FCPQ 

Mme Clémence Morin mentionne que le conseil général aura lieu la semaine prochaine.  

Mme Clémence Morin rappelle également que le programme de formations gratuites aux parents est 
toujours accessible. Une demande par courriel peut être transmise. 

6.5. Autres représentants et comités 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que le comité des frais chargés aux parents s’est rencontré. Il a 
été question du cadre de référence, les travaux se poursuivent. 

7. Interventions des membres 

Il est mentionné qu’à l’école Sainte-Geneviève, il y a une grande volonté de vouloir modifier le code 
vestimentaire et les règles de code de vie afin que ceux-ci soient moins sexistes. Il est demandé si 
d’autres membres seraient intéressés à s’impliquer dans la démarche, à collaborer et à suivre les 
démarches. Les réactions des membres sont positives à cet égard. 

8. Fermeture de la séance 

8.1. Prochaine réunion – 14 décembre 2022 

La prochaine réunion du comité de parents aura lieu le 14 décembre prochain. 

8.2. Levée de la séance 

La séance est levée à 21h25. 


